

Agua de Solares

Especialmente indicada en los estorros intestinales, neurastenia gástrica e hipercloridria

De uso universal como AGUA DE NESA.—Facilita la digestión y es agradable al paladar.—Gran merecimiento en la Exposición de Lieja de 1906.

De venta en Farmacias y Droguerías
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

La Cerámica Alicantina

Hijos de Jaime Ferrer y C^o P^o S^o

Fabricación a vapor de tejas planas, ladrillos huecos y toda clase de materiales de arcilla cocida para construcciones y hornos continuos de los mejores sistemas.

Grandes y constantes existencias a disposición de los consumidores. Precios en competencia con los más económicos.

FABRICA: Carretera de San Vicente.—Teléfono número 161.
DESPACHO: Alicante, calle de San Fernando, 88.—Teléfono núm. 87.

Especialidad en vinos finos de mesa

BODEGAS DE Alenda y Pérez

COSECHA PROPIA—Plaza Isabel II, n.º 30, Alicante
—Se sirve a domicilio—Precio fijo—Ventas al contado—

Más de La Electra Alicantina

SAN ISIDRO 4, ALICANTE

Lámparas eléctricas de todas clases

las de mejor fabricación y las mejores en precio

Lámpara marca «Polarlamp», de 5, 10, 16 y 25 bujías, 50 cts.

La misma, de 3 bujías 55 id.

La misma, de 22 bujías 55 id.

La misma, de 50 bujías 1 peseta.

Lámparas de Tántalo que economizan 35 por 100 de consumo, a 3'50 pesetas una

Lámparas marca «A. E. G.» de filamento metálico, economiza 75 por 100 de consumo de 16 bujías que gasta menos que una ordinaria de 5 bujías a 2'25 pesetas una

Lámparas «A. E. G.» de 25, 32, 50 bujías que gastan menos que una ordinaria de 7, 9, 14 bujías a 8'75 pesetas una

Y comparable con todas sus similares e imitaciones

por su solidez y larga duración, sobre las demás marcas

SAN ISIDRO, 4, ALICANTE

Cronica

Es un hecho consolador y con tituye desde luego, un triunfo para el desenvolvimiento marítimo de España, el que desde hace pocos años los partidos de gobierno asignan sus programas el propósito de reconstituir la marina de guerra y fomentar la mercante.

Han contribuido a ello, tanto la tenaz propaganda de los profesionales en ambas marinas como el instinto de conservación que ha hecho comprender a los organismos de política y la opinión general, que sin barcos de guerra y sin barcos mercantes no es posible dar un paso en el camino de la regeneración nacional.

Desde luego, aún los más profanos reconocen que España no puede seguir en el aislamiento internacional en que se encontraba antes del desastre y que fue una de las causas determinantes de la pérdida definitiva de nuestra soberanía colonial y de la ruina de nuestros grandiosos intereses materiales y morales en América y en Oceanía.

Habíamos tenido bien atendido a la organización naval militar y mercante y no habríamos pasado por el amargo trance de estar en vez de sumar colonias; y como por otra parte, todo el mundo está convencido de que la pérdida de nuestro dilatado y rico imperio ultramarino se debió a no haber concurrido a la marina militar y mercante la atención preferente que merecían, a nadie cabe la menor duda de que a España le ha resultado inmensamente más cara su despreocupación naval que la creación y sostenimiento, no de una, sino de veinte escuadras.

Por consiguiente, experimentando el daño ha sido menester pensar en el remedio, y aun cuando sea inevitable y por desgracia definitivo el perjuicio experimentado por parecer de una potente marina de guerra y una próspera flota comercial, se ha hecho camino por sí misma la idea de que sin ambas marinas no podemos abrigar la preposición de satisfacer las ineludibles necesidades navales y mercantiles de la nación española.

Los partidos de gobierno temerarios tachados de imprevisores; pasó ya el tiempo en que las cuestiones de la marina sirvan de plataforma y escabel para encumbramientos de política y se ha hecho lugar al convencimiento de que el presupuesto de la defensa nacional tiene que ser lo suficientemente amplio para no dar lugar a que las instituciones militares y navales se agiten en vacío.

Olaro es que los resultados prácticos de tan favorable cambio de orientación son lentos en aparición para que se puedan tocar los beneficios inmediatamente, pero desde luego se advierte que en el solo hecho de haber fijado España su programa de regeneración marítima militar y comercial ha determinado una significativa aproximación de España a la política internacional que ha producido como ventaja inmediata el que sean reconocidos y respetados nuestros derechos en el Norte africano, en el Mediterráneo, en el Estrecho y en el Atlántico.

Para completar ese aspecto de nuestra significación internacional, hace falta que no se interrumpa esa magna labor de reconstitución marítima; que el programa de escuadras se realice; que la protección a la marina mercante sea una verdad, y en suma, que en todo lo que se refiere al poder naval, al tráfico marítimo y a la significación comercial sino se avanza con rapidez, por lo menos que no se retroceda ni una línea, ni un punto.

De que eso ha de suceder no existe ya la más leve incertidumbre, y por eso se precisan que poco a poco se vaya consolidando esa tendencia, sin la cual no se puede pretender que España conserve sus prestigios como nación civilizadora, ni promueva su labor de fomentar los intereses materiales y morales inherentes a su posición geográfica, a la riqueza de sus territorios ni a la importancia de sus recursos.

Academia de Comercio

LÓPEZ RODRÍGO

Enseñanza práctica y repaso de los conocimientos que constituyen la carrera de Comercio en sus tres grados

PREPARATORIO, ELEMENTAL Y SUPERIOR

con arreglo al nuevo plan.

Comité de su Director: Calle de Villavieja núm. 17 Alicante

EXTRANJERO

Nueva York

Durante los dos últimos días se han producido grandes inundaciones en el Estado de Ohio, causando enormes daños en varias comarcas.

He habido algunas desgracias por tormentas.

También ha sufrido grandes perjuicios, por la misma causa, la parte del Estado de Nueva York.

Santiago de Chile

El explorador Cook ha salido para Buenos Aires.

Panamá

Ha fallecido el Presidente de la República, general Obaldía, encargándose de la Presidencia el primer vicepresidente, doctor Mendoc.

Interesante

Después de perfeccionarse en el colegio de este capital, se ha encargado de la dirección de la conocida «Escuela Modelo» el inteligente y reputado profesor D. Pascual de Mergellán, hijo.

Corte esmerado, elegante y garantizado.

SAGASTA, 78

CUENTO DIARIO

VENGANZA ÉPICA

(Un episodio de la guerra)

Corrían los comienzos del año de 1897, época en que nos encontramos sosteniendo en los campos cubanos la última campaña.

Al pueblo del Caimito (Habana), con el fin de tomar el rancho y paracotar, llegó el batallón de San Quintín, Peñalzar núm. 7, del cual formaba yo parte.

Serían próximamente las ocho de la noche, es decir, una hora después de haber llegado a dicho punto, el capitán ayudante me dió el orden de que el teniente coronel tenía que habiármelo, y por lo tanto nos reuníramos todos los oficiales en su alojamiento: allí me nombró.

Una vez reunidos, el teniente coronel me tomó la palabra y dijo: «Ea por una confidencia que inmediatamente a este pueblo hay establecido un campamento enemigo, el cual no tiene otra misión que hacer fuego sobre las columnas que efectúan reconocimientos en esta zona, el objeto de tenerlas constantemente en jaque y conseguir, por este medio, ir dando tiempo a que el clima se encargue de enquistarlas.

En evitación de esto, es necesario que tratemos de sorprender y copar a dicho núcleo de fuerzas.

«Como en la confidencia—continué diciéndome—me informan, con datos que yo creo exactos, de que se trata de una partida de 40 ó 50 hombres, no juzgo necesario que vaya a dicha operación más que una compañía a la ligera, es decir, sin impedimento, y los soldados sin mantas ni morrales.

«Yo, con el resto de la fuerza del Batallón procuraré situarme en sitio conveniente, con el objeto de acudir al punto en que pudiera hacerse necesaria nuestra ayuda.

«Ahora, que el capitán ayudante nombra la compañía que está en turno para cumplir este servicio.

«Eso el ayudante del batallón una relación, y consultándola dije: «A la séptima le corresponde, mi teniente coronel.

Era la mía.

«Precipitadamente salimos el capitán y yo para el punto en donde estaba alojada la compañía; mandé formar y pasar lista, y hechas las observaciones necesarias a clases y tropa de la formación que habían de conducir durante la marcha, comunique al capitán que estábamos en disposición de salir.

«A los pocos momentos el capitán acompañado del práctico de primeros del Batallón, que nos había de servir de guía, se puso a la cabeza de la fuerza, y desfilamos.

Cuando llevábamos andados unos ocho kilómetros, que nos habían costado cerca de seis horas de penosa marcha, por el mal camino, y por las muchas precauciones con que íbamos, hicimos alto.

Como la seguridad era absoluta, nos encontramos en medio del monte que estaba poblado de arboles, distribuímos la fuerza a tientas, pero tratándose de dejar envuelto en un círculo al supuesto enemigo y su campamento.

Terminada esta distribución, nos echamos a tierra, en espera de la hora del asalto, que tendría lugar cuando el capitán diera un silbido prolongado.

«Apenas había despuntado el alba, el capitán hizo la señal convenida, y el práctico, seguido de cuatro soldados y un cabo, se lanzó a la carrera por un sendero que conducía a la meseta, es donde el confidente había dicho que estaba establecido el campamento. Pero, aún no habían recorrido cien metros, cuando un disparo que hizo caer al práctico para no levantarse más. Los soldados que le acompañaban, huyendo un fuego sobre el que había disparado; a quien se le vio caer mortalmente herido.

«Dejó cuatro soldados al cuidado de aquellos dos hombres, y yo, con el resto de la sección, avancé a paso ligero, con el fin de no dejar en pos a la fuerza enemiga para que se aprestara a la defensa, y hacerlos prisioneros como otras veces había sucedido.

«Todo fué inútil; escudriñamos la pescura a todos vientos, y no encontramos la más pequeña señal del campamento que buscábamos.

«En vista de este infructuoso reconocimiento, volvimos al punto en donde habíamos dejado al herido, y le interrogamos sobre el paradero de la partida.

«El herido no podía hablar, y respiraba con mucha dificultad, pues desde proyectiles, tan cerca el uno del otro que a primera vista presentaban un solo orificio de entrada, le habían atravesado el pecho.

«Ya habíamos perdido toda esperanza de indagación, y nos íbamos a retirar: el herido hizo un esfuerzo y trató de incorporarse, pero no pudo conseguirlo.

«Por egoísmo de conocer detalles, más que por sentimiento noble y generoso de practicar el bien, un soldado le ayudó a que se pusiera más cómodamente.

«En esta posición, y después de haberle dado un poco de agua, con voz casi imperceptible, pero llena de un ansia infinita, preguntó: «¿Ha muerto el práctico?»

«Le contestamos que sí, pero advirtiéndole que nos extrañaba la pregunta.

«Con la misma apagada voz, continuó: «¿Hará próximamente dos años, me lancé al campo en defensa de la libertad de mi país, y con el fin de dar mayor impulso a este movimiento gesté todo mi capital en favor de la causa. Una hija que tengo, pues su madre falleció hace ya diez años, la mandé al lado de un pariente, con el fin de que la cuidara durante el tiempo que estuviera en la guerra. Desde mi separación hasta la fecha, nunca ha pasado una semana sin tener noticias de ella, pues su orfandad era para mí más que la vida. Hace un mes, la percibo cargada de dulce noticia en forma, a consecuencia de haber sido brutalmente por ese salvaje... y señala con la mano y la mirada vidriosa el cadáver del práctico que se hallaba en la miseria.—Loce de tra imagine esta estratagemas, sólo con el fin de vengar aquella deshonra. Ahora que vos realicades mis deseos, muero tranquilo y satisfecho...»

«Efectivamente, al poco tiempo, escuché un quejido ni hacer una contorsión espelirio.

«De tal manera me impresionó el relato de este hecho, para mí verdaderamente épico, por las circunstancias de que estaba rodeado, que profundamente apenado me retiré de aquel lugar, resolviéndome la reflexión siguiente: «Las personas que desprecian capitales y comodidades, por defender una causa que creen noble y justa y además sacrifican la vida en defensa de su honor desconocido, no debieran de morir, porque viviendo, nos servirían de maestros para inculcarnos estas virtudes, de las cuales tan necesitados encontramos desgraciadamente!»

Dario Amador

Ibarra y C.ª Sociedad en Comandita SEVILLA

Servicio regular de vapores entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

Vapores de la Empresa

Cabo Santa Pola, de 2.700 toneladas.—Cabo Higuer, de 2.500.—Cabo Jorona, de 2.500.—Cabo Orpesa, de 2.500.—Cabo Toribana, de 2.500.—Cabo San Martín, de 2.400.—Cabo Boce, de 2.300.—Cabo San Sebastián, de 2.300.—Cabo Nao, de 2.300.—Cabo Torres, de 2.300.—Cabo San Vicente, de 2.300.—Cabo Nao, de 2.300.—Cabo Queje, de 2.300.—Cabo Peñas, de 2.300.—Cabo Trafalgar, de 2.300.—Cabo Palos, de 2.300.—Cabo Ortegá, de 2.100.—Cabo Orens, de 2.100.—Cabo Prior, de 1.500.—Cabo Billeiro, de 1.500.—Itálica, de 1.500.—Ibalsabel, de 1.100.—La Cartuja de 1.100.—Viscaya, de 1.100.—Trna, de 1.100.

Salidas de Alicante

Servicio ordinario.—Todos los MARTES para Valencia, Tarragona, Barcelona, San Feliu, Celta y Marsella.—Todos los SÁBADOS para Cartagena, Almería, Málaga, Huelva, Sevilla, Cádiz, Vigo, Carril, Corfe, Santander, Pasajes, Bilbao.

Servicio rápido.—Todos los sábados para Valencia y Barcelona.—Todos los martes para Málaga, Sevilla, Galicia, Santander y Bilbao.

Servicio extraordinario.—Cada 8 o 10 días para Santander, Pasajes y Bilbao. Designatarios: Eze. E. Bavello & hijos, Princesa, 22.

POR EL MUNDO

La edad de la Tierra

El distinguido Sr. Strutt declara que es posible leer en los minerales de un modo claro la edad de la Tierra.

La torianita, por ejemplo, encierra nueve centímetros cúbicos de helio por gramo, y puede escitarse que para acumular tal proporción, se ha necesitado un determinado tiempo.

¿Qué tiempo ha hecho falta? He aquí lo que ha calculado el sabio profesor inglés con una exactitud que según él no admite duda.

Si nos fijamos de Mr. Strutt, debemos creer que la Tierra ha cumplido 240 millones de años.

¿Cómo será el sol?

¿Ustedes creían que el Sol era redondo? Pues ustedes estaban en un error.

Del conjunto de observaciones meridionales y las medidas heliométricas fotográficas, el profesor Carlos Dane ha deducido razonadamente que no conocemos la verdadera forma del Sol.

Todas las medidas sobre una separación de la forma esférica; pero la diferencia entre los diversos rayos no excede probablemente de 6'25.

Las medidas kilométricas revelan una fluctuación del diámetro solar, que no excede de 0.10, y que corresponde al período undecenal de las manchas.

Por otra parte, las observaciones de Ambron y Schur parecen indicar otro período más breve; cuya duración sería de veintisecho días aproximadamente.

Todos estos datos no permiten determinar aún la diferencia que debe existir entre el diámetro ecuatorial.

Gran número de observaciones y de fotografías, siempre con la ayuda del heliómetro, serán necesarias para obtener el resultado preciso.

Los señores se han lanzado con ahínco a nuevas investigaciones, mientras los profanos esperamos, con la natural impaciencia, que se nos diga de una vez la forma del Sol.

GRAN REALIZACION

Por trasladarse de local se liquidan a precios inusitados por los baratos, todas las existencias de aparatos, arneses, brazos, talpas, talpaes, portátiles, figuras y mil objetos más existentes en el establecimiento de

ESPLA Y MUÑOZ

Mendez Núñez, núm. 10, Solo por diez días y empieza hoy. Aprovechad la ocasión

Reina Victoria Hotel RESTAURANT DE PRIMER ORDEN Almuerzo, 3 ptas. Comida, 4 ptas.

LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE no devolve los originales de los trabajos que se le remiten, aunque no se publiquen

OFICINAS: PELOTA, NUMS. 15 Y 17

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños. ALMACENES DE EL SIGLO SUCESOR DE NAVARRO HERVÁS. Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad géneros negros y blancos. 5.000 gabanes, pellizas, capes, abrigo para caballero, desde 15 ptas. PRECIO FIJO ALICANTE - CALLE MAYOR Y PASAJE DE AMÉRIGO - ALICANTE PRECIO FIJO

TRIBUNALES

AUDIENCIA CAUSA RUIDOSA ADULTERIO

EPÍLOGO

Como ayer ya dijimos, se ha dictado sentencia en la causa seguida contra doña María Avial y el conde de la Alcañal, por el delito de adulterio. La mucha extensión de dicha sentencia, nos impide publicarla íntegra y solo lo hacemos de su parte dispositiva que dice así: «Falamos: que debemos condenar y condenamos a D.ª María Avial y Peña y a D. Antonio de P. Saavedra y Rodríguez de la Guerra, conde de la Alcañal, como autores de un delito de adulterio, en circunstancias modificativas a la pena, a cada uno de ellos de tres años, seis meses y veintidós días de prisión correccional: con las accesorias de suspensión de todo cargo, para ambos y del derecho de sufragio durante el tiempo de la condena para el Sr. Saavedra y al pago de las costas por mitad.»

Ayer dijimos que el público reunido en la Audiencia había recibido bien la sentencia. Hoy debemos añadir que son unánimes los encomios a la Sala de Justicia que la ha dictado por la rectitud, la imparcialidad y la entereza de que ha dado muestra en asunto como este tan difícil y en donde los actores son personas que figuran en la más elevada clase social.

En cuanto a los letrados, también son unánimes los aplausos al talento desplegado en los debates.

El eminente abogado, D. Rafael Beltrán, gloria de nuestro Foro, ha recibido muchas y muy expresivas felicitaciones, muy especialmente de sus compañeros, por el brillante éxito obtenido en el honoroso ejercicio de su profesión, éxito debido a su talento y laboriosidad. Sus excelentes informes pronunciados en las sesiones de este ruidoso proceso, llenos de doctrina legal, han sido dignos de la fama que goza tan prestigioso letrado, habiéndose llevado al ánimo del Tribunal, el convencimiento de la culpabilidad de los procesados.

Reciba el Sr. Beltrán nuestra sincera y calorosa felicitación por tan marcado triunfo.

Se hallan vacantes en esta provincia las siguientes escuelas de niñas:

Las elementales de Alcoicoba, Altea la Vieja (Altea), Rebató (Orihuela), y San Fulgencio, con 625 pesetas, y la incompleta de Algorfa con 500 pesetas. Escuelas de niñas, las elementales

de Altea la Vieja (Altea), Alzabaras (Elche), Beniarbeig, Campell (Vall de Laguar) y la de isla de Tabarca (Alicante), con 625 pesetas.

Escuelas mixtas para maestros, la de Balones, con 500 pesetas.

Se ha firmado por el ministerio de Instrucción pública la orden disponiendo el pago de las atenciones por material de las escuelas diurnas de Valencia y Alicante.

«L'Assicuratrice Italiana», Milan, Compañía de Seguros contra Accidentes Colectivos, Individuales y de Responsabilidad civil.

Fondos de Garantía: L. 9.588.459 59 Ministros pagados: L. 17.042.707 79 Sucursal Española: Barcelona, Paseo de Colón, 17. Sucursal en Valencia: Plaza de Terceros, 18.

Representante en Alicante: D. Vicente Parres, Plaza de Castelar, 3 y 5. Autorizado este anuncio por la Comisaría General de Seguros.

Ha marchado a Javes, el vicepresidente de la Comisión Provincial, don Celestino Pons Albi.

Altamira en América

Telegrafían de la Habana, que en el teatro Nacional se celebró una solemne reunión en honor de Altamira, el ilustre alicantino.

Hablaron eminentes oradores, acordándose declarar que la sociedad cubana y la colonia española saludaban a España y enviaban un expreso saludo a La Habana.

Reinó gran entusiasmo. Se enviaron afectuosos telegramas a Oviedo y Madrid.

Altamira marchará en breve, llegando a Oviedo a mediados de Marzo.

Ha regresado a esta capital nuestro distinguido amigo, D. Alfonso de Rojas, concejal de este Ayuntamiento.

Gran Café Español. Grandes conciertos a diario, tarde y noche, dirigidos por los señores Soles y Daert.

Los viajeros llegados a esta capital por diferentes vías anoche y mañana de hoy son los siguientes: Por la de Madrid, 365. Por la de Murcia 411.

Habiéndose acordado por la Comisión Provincial la celebración de la oportuna subasta para la impresión de las listas electorales que se han de confeccionar en el presente año, y aprobada el pliego de condiciones para la misma, se ha anunciado al público que el citado pliego estará de manifiesto durante el plazo de diez días en el Negociado del censo electoral, para que puedan formularse las oportunas reclamaciones.

ANTIGUA ACADEMIA P. NAVAJAS

Preparación completa para el ingreso en las militares y repaso de matemáticas en las civiles por

D. Enrique Pérez O'Dena y D. Benigno Ferrer Cabal Primeros Tenientes de Infantería

Para informes, Parque, núm. 15, pral.—Alicante

«Jarabe Concepción»

ANTIACILAR

a base de thioceol y bromoformo.—Preparado por Antonio G. Moro Farmacéutico.—Madrid

Único específico que posee certificados de los más eminentes Doctores de casos de tataroncelis, completamente curados, así como las toses y catarros par fuertes que sean.

Depósito en Alicante:

D. Indalecio Ruiz.—Farmacia.—Alfonso el Sabio, n.º 1



PECHOS Su desarrollo y belleza

Tersura, endurecimiento, se consigue EN DOS MESES con el uso de las

Píldoras Circasianas del Dr. Ford Brun

Aprobadas por eminencias médicas

¡GRAN ÉXITO EN ALEMANIA!

Medicamento interno inofensivo y absolutamente eficaz para obtener el DESARROLLO NATURAL DEL SENO, dándole todas las condiciones exigidas por la belleza.

6 PESETAS FRASCO

Para el mismo fin, tópicos CIRCASIANO, poderoso medicamento externo.

DE VENTA, En Alicante: Farmacia de Aznar, Plaza de Isabel II, Esq.º a Blasco.

DESCONFIAD DE IMITACIONES

Se encuentra aigo aliviado de la dolencia que le aqueja, nuestro querido compañero de redacción D. Diego J. Gadeo. Mucho lo celebraremos.

Ha tomado posesión de la escuela pública elemental de niños, de San Fulgencio, el maestro D. Antonio Gallana Santos.

Si queréis una Emulsión tan pura y bien preparada como puede haber otra, pedid la del Dr. Trigo y ahorraréis dinero.

Ha sido elevado al ministro de Gobernación un recurso contra el fallo de la comisión provincial que declaró nulas las elecciones de Hondón.

Por la Tesorería de Hacienda de esta provincia ha sido nombrado agente ejecutivo de apremios, D. Severiano Fernández.

Ha sido nombrado oficial de la Sección de Pósitos de esta provincia, don Artemio Pérez Bueno.

con los que quieren el pueblo y fomentan sus intereses.

Fué un acto el de ayer grandioso y solemne.

Se encuentra en esta ciudad, D. Vicente Chappaprieta, padre del conocido político D. Joaquín.

El viernes próximo llegará a esta capital nuestro amigo el bizarro teniente de infantería D. Emilio Díaz Moren hijo, quien según algunos queridos colegas nuestros será elrgido diputado a Cortes por esta circunscripción en las próximas elecciones.

Se encuentra en Madrid el jefe de los demócratas de Elche, don Alfredo Llopis.

Tenemos entendido que entre los elementos que en Torreveja acudieron los políticos Chappaprieta y Castell, reina corrientes de arreglo.

La polución que será tanjada probablemente mañana, estriba solamente en asuntos muy pequeños, relacionados con algunos empleados de aquel Ayuntamiento.

Según rumores el político de Santa Pola, D. Vicente Sellaes Gallana, que hasta hoy ha militado en el partido liberal, ha hecho manifestaciones políticas conservadoras.

Notas por telégrafo

Por Canalejas

Madrid 3, 7 m.

Se ha comentado grandemente que ayer se haya cotizado nuestro interior a 88 tipo a que jamás llegó este papel en la Bolsa.

Los comentaristas han hecho frases ocurrentes sobre el suceso, reconociendo todo que el mercado se muestra cada día más firme desde que desapareció Moret.

La escuadra

Madrid 3 8 m.

El presidente del Consejo ha recibido a una comisión de la compañía constructora naval, la que expuso a Canalejas el estado de los trabajos que se vienen realizando y los propósitos de la compañía respecto de determinadas obras.

La comisión le entregó varias fotografías que dan una idea del estado de las obras.

Canalejas mostrós satisfechísimo de la forma en que se están llevando a cabo los trabajos teniendo para la compañía frases de afecto sincero y caloroso elogio.

Marina y el Rey

Madrid 3, 8 20 m.

Telegrafían de Sevilla que hoy es esperado en Sevilla el general en jefe del ejército de operaciones de Melilla que vá a aquella población con el exclusivo objeto de saludar al monarca.

Weyler

Madrid 3, 9 m.

El capitán general de Barcelona ha escrito a sus amigos diciéndoles que irá a Madrid el día que venga el rey, pues desea darle las gracias por su reciente ascenso.

Aseguran estos que las relaciones con el Gobierno son de absoluta cordialidad, y si se decidiese que no volviera a Barcelona, sería por el estado de salud del general, pero nunca por desertimiento con el Gabinete actual.

Animación política

Madrid 3, 9 25 m.

El anuncio de la próxima disolución de Cortes ha dado gran animación a la política.

Hablábase en los círculos de los encasillados, de las probabilidades de determinados candidatos en los distritos, del recibimiento que Marino hace a los pretendientes, y de las visitas que se hacen a los ministros para que estos influyan en el ánimo del de Gobernación, quien parece que está disgustadísimo con las innumerables peticiones que recibe.

El próximo presupuesto

Madrid 3, 11 m.

El ministro de Hacienda ha conferenciado con sus compañeros sobre el nuevo presupuesto.

Además de recomendarles el consabido castigo de gastos, les ha rogado encarecidamente que procurasen atender todas las atenciones de sus presupuestos dejándolos lo suficientemente dotados para evitar que después haya de recurrir a las operaciones de créditos.

La forma en que hasta aquí se ha venido echando mano a esos recursos extraordinarios ha hecho siempre, que con antelación se desconociera la cifra definitiva de los gastos.

Por esta razón el Sr. Cobián desea dejar confeccionados los presupuestos de modo que haya después pocas oscilaciones.

IMP. DE GALDÓ CHÁPULI HRRMS

Caja de Ahorros

Las horas de oficina en la Caja de Ahorros de Alicante, son del día de la mañana a 2 de la tarde, distribuidas en la siguiente forma: De 8 a 10 renovaciones de alhajas y ropas. De 10 a 1 y 1/2 empeños y desamparos de alhajas y ropas. De 1 a 2 préstamos con garantía personal. De 12 a 2 impendencias y reintegros.

Recibos de inquilinato

Se venden en esta Imprenta al precio de una peseta libreta de 100 hojas y diez los suscriptores a este periódico sus valdrán 75 céntimos.

Advertisement for 'TERRO-QUINA-BISLERI' tonic, 'NOCERA-UMBRA' mineral water, and 'LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS'.

CAPÍTULO II

El padre y el hijo

El padre y el hijo

Dejemos a Dantés donde rienda sueltas a su odio, inventar alguna cosa buena contra su camarada, y egiemos a Dantés, que después de haber recorrido la Canabierta en toda su longitud, se dirigió a la calle Nouvilles, en una pequeña casa situada al lado izquierdo de las avenidas de Melilla, subió apresuradamente los estrechos tramos de una escalera oscura, y comprimiendo con una mano los latidos de su corazón, se detuvo delante de una puerta estrechísima que daba pero al ver a su hijo se dejó caer en sus brazos pálido y sobrecogido.

—Y bien, querido Dantés, ¿estás ya libre? preguntó el armador.

—Sí señor.

—Vamos, la operación no ha sido larga, ¿verdad?

—No; he dado a los aduaneros la factura de nuestras mercancías, y los papeles de mar a un oficial del puerto que vino con el práctico.

—Con que entonces nada tienes que hacer aquí?

Dantés echó una mirada rápida a su alrededor.

—No, todo está en orden, dijo.

—Podrías venir a comer con nosotros, ¿eh?

—Dispensadme, señor Morrel, pienso, os lo suplico, pero quiero ver antes a mi padre. No queda sin embargo menos reconocido por el honor que me hacéis.

—Es muy justo, Dantés, es muy justo, ya es que solo un buen hijo.

—Y sabéis como está mi padre? preguntó Dantés con interés.

—Que muy bien, querido Edmundo, a pesar de que yo no le he visto.

—Sí, se mantendrá encerrado en su pobre habitación.

—No prueba a lo menos que nada le ha hecho falta durante vuestra ausencia.

Dantés se sonrió.

—Mi padre tiene demasiado orgullo,

señor Morrel, y aunque hubiese carecido de lo más preciso, dudó que hubiese pedido nada a nadie, excepto a Dios.

—Pues bien, después de esa primera visita cuente con vos.

—Os repito mis excusas, señor Morrel; pero después de esa primera visita, quiero hacer otra no menos interesante para mi corazón.

—Ah! es verdad Dantés, me olvidaba de que en el barrio de los Catalanes hay una persona que debe esperarnos con tanta impetencia como vuestro padre, la bella Mercedes.

Dantés se sonrojó.

—Ya, ya, dijo el armador, por eso no me admiro de que haya venido tres veces a saber noticias de la vuelta del «Farao» Caspita! Membrado, en verdad que solo hombre que lo entiende; tiene una predicción querida.

—No es mi querida, señor Morrel, dijo con gravedad el jóven marino, es mi novia.

—Lo mismo tiene, dijo el armador riéndose.

—Para nosotros no, señor Morrel, respondió Dantés.

—Vamos, vamos, mi querido Edmundo, replicó el armador, no quiero deteneros más; habéis desempeñado demasiado bien mis negocios para que

